

Bericht über Aktion Saubere Hände 2025

TUM Universitätsklinikum Deutsches Herzzentrum

erstellt von Klinikhygiene

Am 20.11.2025 von 09:00 bis 16:00 Uhr fand im Rahmen des Gesundheitstages auch der Aktionstag zur Aktion sauberen Hände statt.

Die Hygienefachkräfte boten verschiedene Aktionen an. Die Schwarzlichtlampe, um Benetzungslücken bei der Händedesinfektion darzustellen, fand regen Andrang bei Personal und Patienten.



Mit den Kartenlege-Quiz konnten die Mitarbeitenden ihr Hygiene-Wissen in verschiedenen Abläufen testen, z. B.:

- Infusion anlegen
- Blutzucker messen
- periphere Venenkatheter legen und spülen



Außerdem wurde mit dem Flächen-Schulungstool dargestellt, dass auch optisch saubere Flächen, mit Mikroorganismen besiedelt sein können.

